



Diedenbergen im August 2018

Liebe Eltern,

nach mehrwöchigen Umbauarbeiten und Neustrukturierung unserer Küche ist diese nun endlich fertig und seit Montag, dem 27.08. wird auch wieder in der KITA KUNTERBUNT gekocht.

Als erstes dürfen wir uns bei Frau Maria Masdea und ihrem Mann bedanken! Neben dem nicht ganz stressfreien Arbeitsalltag in der eigenen gastronomischen Einrichtung haben sie noch bis zu 140 Essen täglich angeliefert. Immer gut, immer heiß und immer lecker. Hut ab.

Des Weiteren sind wir mit dem Endergebnis unseres Umbaus mehr als zufrieden. Manches Restaurant würde sich eine solche Ausstattung wünschen. Dies bedeutet, dass wir Arbeitsschritte optimieren und den gesamten Küchenbetrieb noch effektiver gestalten können. Will sagen: Wir können jetzt noch besser für Ihre Kinder kochen. In diesem Kontext sei erwähnt, dass wir sehr erfolgreich an einer Qualitäts-Zertifizierung der Universität Dortmund teilgenommen haben. Die Verleihung der entsprechenden Urkunden erfolgt am 10.09.18 in der Johannis-Gemeinde in Hofheim und wird u.a. von der lokalen Presse begleitet.

Somit stellen wir sicher, dass, neben einem hervorragenden pädagogischen Konzept auch die kindgerechte Ernährung, nach wissenschaftlichen Maßstäben gewährleistet wird.

Für Ihre Anregungen und/oder Kritik werden wir immer ein offenes Ohr haben und sind auch bei Fragen (Allergien, Unverträglichkeiten etc.), gerne für Sie da.

In diesem Sinne verbleiben wir mit kulinarischen Grüßen aus der Küche

Ihr Küchenteam